

sus filas, de su papel y de su avance en la lucha revolucionaria.” (Fragmentos de: Informe y Resoluciones del Buró Político del CC para todo el Partido. 22 de febrero de 1989.)

volucionario, resultados todos que niegan por completo toda la lucha y todo el esfuerzo gigantes de todos los militantes por superar al Partido y por llevarlo a la condición de inmejorable instrumento de lucha para superar la crisis general del país y transformar a la sociedad en correspondencia a los intereses inmediatos del proletariado: la democracia, el desarrollo y el progreso en todos los campos y sentidos”. (Fragmentos de: Informe y Resoluciones del Buró Político para todo el Partido. 20 de mayo de 1995.)

EL INDIVIDUALISMO

“El individualismo es la negación total del espíritu comunista, del espíritu partidario, del espíritu revolucionario. . .”

“El individualismo es parte esencial del espíritu propietario cuya fuente de alimentación son los intereses privados de las clases explotadoras.

El individualismo actual, en todas las formas y magnitudes que se presente, es la expresión espiritual más concentrada de la propiedad privada y el interés mercantil que generan las relaciones de producción capitalistas, dada en la conciencia individual de las personas culturalmente forjadas con los valores ideológicos y morales del régimen capitalista.

El individualismo es la médula del espíritu pequeño-burgués.

Características principales del individualismo es el hecho que constituye una deformación y una enajenación de la voluntad del género humano, la cual es una virtud esplendorosamente social y constructiva.

Lo voluntarioso es destructivo: no es democrático, es dictadura que impone el individualismo sobre lo colectivo; no es disciplina, es anarquía que disuelve a las filas y las arrastra a la condición de grupos amorfos, utilizables sólo por el ego del individualismo que no es constructor de nada; no es partidario, porque en la práctica es totalmente antipartido al sustituir la decisiones colegiadas por las disposiciones personalistas que inutilizan a la maquinaria del Partido; no es nada positivo porque la voluntariedad da por producto la supresión de lo colegiado, de lo colectivo, el imperio de la individualidad sobre todo aquello que es eminentemente partidario; o sea, es liquidacionista porque es el predominio del individuo sobre el todo, sobre la Organización, sobre el Partido, por lo que tiende a liquidar y a suprimir la imprescindible herramienta de lucha del proletariado, su Partido Comunista.

En suma, lo voluntarioso es anarquía, entrabamiento, impedimento, impotencia, retroceso, anti-re-

LOS QUE ABANDONAN AL PARTIDO

“Los militantes que han abandonado al Partido, con ello también han dado las espaldas a la clase obrera y al pueblo. Estas defecciones se dan porque dichos camaradas no se han esforzado por hacerse de una consistente formación teórica e ideológica, y así, frente a los problemas que ha enfrentado el socialismo se han quebrantado en ellos las convicciones comunistas y desplomado el espíritu revolucionario. Militantes de una visión muy general de la teoría no resisten las pruebas duras del proceso histórico, y en tales condiciones arriban a la conclusión de dejar de ser comunistas. Este es el resultado lógico de una conciencia pobre, romántica, formada de “oídos” y sobre la base de la práctica, huérfana de los sustanciales elementos teóricos e ideológicos del Comunismo Científico, que son imprescindibles para enfrentar los problemas y momentos difíciles, resolverlos exitosamente y salir avantes”. (Fragmento de: Informes y Resoluciones del Buró Político del CC para todo el Partido. 20 de mayo de 1995.)

EL CAUDILLISMO

“Los caudillos surgieron desde la más temprana edad de la sociedad, producto de las necesidades de conducción de los primeros grupos humanos y de las